



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

## PROYECTO DE DECLARACION

# LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo provincial a través de la Dirección Provincial de Aeronáutica implementara las medidas necesarias para proceder a la pronta reactivación del aeropuerto de la ciudad de La Plata, teniendo en cuenta que este podría llegar a utilizarse como opción para la descongestión del aeropuerto metropolitano o como importante centro de cargas de la región.

JUAN CARLOS PIRIZ

Presidente Bloque Peronismo Federal H. C. Diputados Pcia. Bs. As.





#### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

### **FUNDAMENTOS**

#### Señor Presidente:

La ciudad de La Plata ubicada a 56 kilómetros al sudeste de la ciudad de Buenos Aires, es la capital de nuestra provincia.

Si bien cuenta con varios accesos viales como el Camino Parque Centenario, el Camino General Belgrano, la Autopista Ricardo Balbín, las rutas 13, 215 u 11; como así también el ferroviario a través del Ferrocarril Metropolitano (Ex línea General Roca) y su puerto es uno de los más importantes del mundo, increíblemente no dispone de un aeropuerto al que puedan llegar o salir vuelos desde o hacia otros puntos de la Argentina o países limítrofes.

Este aeropuerto se encuentra ubicado a unos 7 kilómetros de la ciudad y cuenta con una pequeña terminal de pasajeros que solo centra su actividad para el funcionamiento de las distintas dependencias gubernamentales.

Ahora bien, distintas informaciones periodísticas y estudios realizados sobre la necesidad de descongestionar el transito aéreo metropolitano, nos indican que aquel proyecto de construir una isla artificial frente al actual aeropuerto Jorge Newbery ha sido descartado y ha pasado a tomar cuerpo la idea de que sea el aeropuerto de La Plata, fundamentalmente por su ubicación el que pueda cumplir con este cometido, por lo que el aeropuerto platense podría llegar a convertirse en el aeropuerto del futuro.

Por otra parte, dotar a La Plata de una infraestructura aeroportuaria redundaría además en un importante beneficio económico para los productores de los municipios aledaños como Brandsen, Berisso, Ensenada, Punta Indio o Magdalena que podrían utilizar este aeropuerto como un importante centro de cargas para la región.

Señor Presidente, probablemente las posibilidades aparezcan pronto, es necesario tomar la decisión política para completar una las obras más anheladas y postergadas de la región, que podría servir como puntapié para la reactivación económica. Por todo lo expuesto solicito de mis pares la aprobación del presente proyecto.

JUAN CARLOS PIRIZ

Presidente Bioque Peronismo Federal
H.C. Diputados Pola. Ba. As.